

Adik Marcelino Senang Dapat Sepatu Baru, Satgas Yonif 512/QY Peduli Kebutuhan Perlengkapan Sekolah Anak-anak di Perbatasan

Jefri Jayapura - PAPUA.PRESS.WEB.ID

Feb 14, 2025 - 07:44



Iwur, Kabupaten Pegunungan Bintang, Papua – Kebahagiaan terpancar di wajah Adik Marcelino ketika menerima sepatu baru dari Satgas Yonif 512/QY. Bentuk kepedulian terhadap kebutuhan perlengkapan sekolah anak-anak di perbatasan

ini diwujudkan dengan pemberian sepatu baru secara cuma-cuma kepada siswa yang melintas di depan Pos Iwur. Jumat, (14/2/2025).

Kopda Chasan, anggota Pos Iwur Satgas Yonif 512/QY, mengungkapkan bahwa aksi ini berawal dari kepedulian terhadap anak-anak yang setiap hari berangkat ke sekolah dengan kondisi perlengkapan yang kurang memadai.

“Kami melihat anak-anak sekolah melintas di depan pos, namun kondisi sepatunya sudah tidak layak. Oleh karena itu, kami langsung mengambil sepatu yang telah kami siapkan dari Jawa untuk diberikan kepada mereka,” ujar Kopda Chasan.

Adik Marcelino yang dapat Sepatu baru dari Satgas Yonif 512/QY, tidak bisa menyembunyikan kegembiraannya.

“Terima kasih banyak! Saya senang sekali bisa memakai sepatu baru ini. Sekarang saya lebih nyaman dan semakin semangat untuk belajar di sekolah,” ungkapnya dengan penuh antusias.

Tindakan mulia ini bukan hanya membantu anak-anak dalam mendapatkan perlengkapan sekolah yang layak, tetapi juga memberikan motivasi dan semangat baru bagi mereka untuk terus menempuh pendidikan dengan lebih nyaman. Satgas Yonif 512/QY berkomitmen untuk terus memberikan dukungan bagi masyarakat perbatasan, khususnya anak-anak, agar mereka mendapatkan fasilitas yang lebih baik dalam menuntut ilmu.

Dengan adanya perhatian dari Satgas Yonif 512/QY, diharapkan anak-anak di perbatasan semakin termotivasi untuk belajar dan meraih cita-cita mereka. Semangat dan kepedulian ini menjadi bukti nyata bahwa kehadiran Satgas tidak hanya dalam menjaga keamanan, tetapi juga turut serta dalam membangun masa depan generasi penerus bangsa.